
Benacquista, la promessa
di Coletta è il palazzetto
Il fatto Ieri pomeriggio, durante la presentazione ufficiale di squadra
e società, il rieletto sindaco si è impegnato per un nuovo impianto
BASKET, SERIE A2
GIANLUCA ATLANTE

Hotel Fogliano, pomeriggio,
quello di ieri, con un cielo az
zurro ed un sole gradevole a fa
re da cornice alla presentazione
della Benacquista Assicurazio
ni Latina Basket, stagione
20212022. Squadra, tecnici, di
rigenti con in testa il Commen
dator, Lucio Benacquista. Con
loro, il rieletto sindaco di Lati
na, Damiano Coletta, pronto a
promettere un qualcosa di im
portante alla famiglia Benac
quista e a tutta la città: "E'a r r i
vato il momento che questa cit
tà possa regalare e regalarsi un
nuovo impianto. Mi impegnerò
personalmente affinché questa
cosa si possa realizzare per il be
ne dello sport a Latina. I tempi
perché questo accada sono ma
turi e sarà mio dovere portare
avanti questa cosa perché Lati

na ha bisogno di un nuovo pa
lazzetto".
Parole importanti che hanno

fatto seguito a quelle di ringra
ziamento per una famiglia che
in questi anni, soprattutto gli
ultimi difficili della pandemia,
ha investito sullo sport e, nel ca

"Mi
i m p e g n e rò
pers onalmente
a ff i n c h é
questa cosa
si possa
c o n c ret i z z a re "
so specifico, sul basket.
Ringraziamenti che sono ar

rivati da tutti, dalle istituzioni
presenti, così come dalla Fede
razione Italiana Pallacanestro,
nella persona del vice presiden
te Gaetano Laguardia: "Non si
può non dire grazie alla fami
glia Benacquista per quello che
ha fatto per la pallacanestro. I
risultati sono sotto gli occhi di
tutti e se oggi in Italia c'è una
realtà bella come questa, è per
ché alle spalle c'è una famiglia,
una società, un gruppo di per
sone, che hanno voglia di far be
ne e far crescere il movimen
to".
Sulla stessa lunghezza d'o n

da, il numero uno del Comitato
regionale Fip del Lazio, Stefano
Persichelli: "Se mi permette 

rivolto a Lucio Benacquista 
questa sera non voglio chiamar
la Commendatore o con altre
cariche che lei giustamente me
rita ed ha, ma voglio chiamarla

presidente, perché incarna per
fettamente questo ruolo che,
unitamente al sostegno della
sua meravigliosa famiglia, lo ha
portato a regalare alla sua città
una pallacanestro di altissimo
livello. La passione che lei met
te è un qualcosa che fa bene allo
sport". Tra le tante persone
presenti ieri pomeriggio all'H o
tel Fogliano al lido di Latina,
anche il viceprefetto vicario,
Monica Perna.
C'erano, soprattutto, staff

tecnico, con in testa il coach,
Franco Gramenzi e i giocatori,
reduci dalla sconfitta contro
Chiusi, ma desiderosi di riscat
tarsi subito domenica prossima
sul parquet di Cento.
La nuova maglia arancione e

le parole dei figli di Lucio Be
nacquista, Massimiliano e Sa
brina, pronti a richiamare l'a t
tenzione di tutti su una realtà
importante della nostra città. l
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Pres s enti
i st i t u z i o n i
politiche
e sportive
con il vice
p re s i d e nte
della Fip

2Sono i punti 3Le giornate

in classifica di campionato
della Benacquista sin qui disputate
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Alcuni momenti
della
p re s e n ta z i o n e
di ieri
pomer iggio
della Benacquista
A s s i c u ra z i o n i
Latina
B a s ke t
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